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Zusammenfassung

        
Die MR-Tomographie ist als einziges nicht-invasives Verfahren in der Lage, Veränderungen des Markraumes darzustellen. In Verbindung mit der Knochenmarkszintigraphie und mit konventioneller Röntgendiagnostik ermöglicht sie eine umfassende Diagnostik der Knochenmarkinfiltrationen im Bereich des Beckens, der Oberschenkel und der Lendenwirbelsäule bei Leukämie oder malignen Lymphomen. Die T1-Relaxationszeiten der malignen Infiltrationen sind gegenüber normalem Fettmark erhöht. Insbesondere zur Therapie oder Verlaufskontrolle einer malignen Systemerkrankung ist die MR-Tomographie des Knochenmarks geeignet.


      
        
Summary

        
MR is the only noninvasive procedure that can demonstrate changes in the medullary space. If it is combined with bone marrow scintigraphy and conventional x-ray film diagnostics, it can yield a comprehensive diagnosis of bone marrow infiltrations in the regions of the pelvis, thighs and lumbar vertebral column in leukaemia or malignant lymphomas. The T1 relaxation times of the malignant infiltrations are enhanced compared with normal fatty marrow. MR tomography of the bone marrow is particularly suitable for determining the therapy or follow-up control of a malignant systemic disease.
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